
平成２８年９月２１日

福井市長橋幼小学校
TEL：８６－１１１９

FAX：８６－１１１０

リオデジャネイロでは夏のオリンピックに続いて、パラリンピックが開催されました。どち

らも多くの日本人選手の活躍に感動し、これまでのたゆまぬ努力と周囲の支え、感謝の思いを

知り、希望と勇気をもらいました。いつの間にか秋の爽やかな、涼しい風が吹き始めています。

いよいよ秋本番です。学校では、１学期後半が始まり、合同授業や連合体育大会、総合的な学

習など、さまざまな教育活動を行っています。また、間近に迫った校下地区体育大会の成功に

向けて練習に取り組んでいます。スポーツの秋、勉強の秋・・・。過ごしやすい季節の中で、

何事にも一生懸命に取り組むことの大切さを学んでほしいと願っています。

学校だより

磯の香り

海の変化について聞こう会
９月１３日（４年生）

４年生の総合的な学習の時間のテーマは「長

橋の人と自然に感謝して」です。今は、海の環

境について調べています。たくさんの疑問を持

った子どもたちは、疑問を解決するために今年

も県水産課の前田さんをお招きしました。

今回は、「海水温はなぜ上がるのか。」「海水

温が上がるとどうなるのか。」を中心にお尋ねし

ました。前田さんは、パワーポイントの資料を

もとにわかりやすく教えてくださいました。海

水温が上がる仕組みは勿論、海水温が上がると

増える魚はサワラ、

北へ行ってしまう

のはスルメイカだ

ということも教わ

りました。どの子

どもたちも熱心に

前田さんの話に聞

き入っていました。

（児童の感想）

・一番心に残ったのは、二酸化炭素がふえると、

熱が宇宙に戻れなくなって、地球全体が温か

くなることです。

・木が二酸化炭素を食べると聞いて、木がもっ

と増えるといいなと思いました。

・海水温が上がるのを止めるのには、二酸化炭

素を出さないことです。クーラーで、暑くて

も温度を１度ちゃんと上げるようにしたいで

す。

鷹巣小学校と合同授業
９月９日（１・２年生）

鷹巣小学校の１・２年生と合同授業を行

いました。１年生は自己紹介やグループに

分かれて、国語のしりとり遊びをしました。

２年生も国語の学習として、漢字の組み立

てや漢字クイズをグループで楽しく学習し

ました。給食もそれぞれの学年でいただき

ました。

午後からは鷹巣中学校の文化祭に参加し

ました。中学生が考えたいろいろな遊びの

ブースをグループで回りました。初めは緊

張も見られましたが、次第に慣れて、たく

さんの友達と一緒に楽しく活動する姿が見

られました。

自己紹介を

したよ。

グループに分

かれて国語の

お勉強。

大好きな給食

の時間だよ。



長橋幼稚園入園説明会のお知らせ

１０月１日から平成２９年度の福井市立幼稚園入

園募集が始まります。本幼稚園は下記のように入園

説明会を開催いたします。ご参加をご希望される方

は、事前に長橋幼稚園までご連絡ください。

また、お尋ねになりたいことや当日ご都合がつか

ないこと等がございましたらお気軽にお問い合わせ

ください。

○期日 平成２８年９月２９日（木）

１９：００～２０；００

○場所 長橋幼稚園室

○対象児 ３歳・４歳・５歳児

○募集期間 平成２８年１０月１日～１０月２８日

（長橋幼稚園 ＴＥＬ ８６－１１１９

担当 田中）

連体壮行会 ９月１４日

連合体育大会の壮行会を行いました。

４年生が、高学年

の健闘を祈って応

援を考えました。

応援のリズムだけ

でなく、ジャンプ

を取り入れた振り

付けも考えまし

た。低学年に丁寧

に教え、力強い応

援になりました。

校庭の状態が良く

ないため、５学年

のリレー披露はで

きませんでした

が、上手にハピネ

スダンスを見せて

くれました。

下級生の元気な応援

ハピネスダンス

がんばった福井市連合体育大会 ９月１５日（木）

改修が終わり新しくなった県営陸上競技場で、５・６年生が揃っての福井市連合体育大会が

開かれました。連体のための陸上練習は、９月に入ってからは放課後に毎日行いました。５年

生は、４００メートルリレーと走り幅跳びチャレンジ種目に、６年生は、走り幅跳び選手競技

と４００メートルリレー合同チームに出場しました。大きな競技場、福井市内の高学年が集ま

った連体でしたが、どの子どもたちも、これまで練習した成果を十分に発揮することができま

した。走り幅跳びでは、自己更新記録を出し、５年生４００メートルリレーでは、Ｇブロック

に出場し、第１位でゴールすることができました。この頑張りを、校内体育大会や海岸段丘マ

ラソンはもちろんのこと、さまざまな学習や生活の中にも生かしてほしいと思います。


